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RENATO E SEUS-
BLUECAPS

\ '

ÉOSHOW
DESTE DIA 19
NA FSSTILHA "

I

_
NA ILHA DA
BABITONGA

.

SE O SEU OBJETIVO É ATINGIR
UMA NOVA ERA COM ENERGIA,

NÓS TEMOS O ESQUEMA.

, C.T.A.
..,.

CENTRO TECNICO DE
. AUTOMA'ÇÃO

Matricule-se em nossos cursos.

A 'Escola rurno ao ano

Av. Getúlio Vargas, 567
Tel.: 422-7380 I 422-7566

Fami6a que vem para o SESI, .

vem para fie,ar. '

'

..

o
•

... SES; a
��

Família SESI só faz compras onde se sente em casa. Por
isso é cliente do SESI Supermercado: tem conforto, É

I qualidade, bom atendimento e o preço é de paiparafilho, ...

NOSSO
&

Isso só aconteceporque o SESI é nosso.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ESTUDOS
SOBRE POSTOS
DE GASOLINA
VIRA DEBATE
EM SEMINÁRIO
o levantamento que a

Prefeitura de Joinville fez nas

condições de manutenção de
68 PQstQS de gasolina está
sendo citado como exemplo em
todo país.
Durante a semana, Q'

levantamento foi analisado em
seminário no RiO' de Janeiro,
onde estavaro presentes
técnicos da Universidade de

Waterloo, do Canadá.

Segundo O' mapeamento,
realizado pela Fundação Mu

nicipal do Meio Ambiente

(Fundema), dQS (i8 postos,
apenas um tinha condições
perfeitas de manutenção, Os
demais

.

- 'apresentam
Vazamentos que colocam em

risco as águas do subsolo e os

moradores da região.
Joinville é O' único município

"

brasileiro quemapeou todos 00

postos de gasolina, mas ainda
não dispõe de legislação
ambiental específica para
controlar essa atividade.

,A PIOR DE
TODAS

CQm certeza, a Câmara de
Vereadores doBalneário Barra
do Sul, é a de pior desempenho

entre todas na região da Francisco do Sul.

grande Joinville.
'

A população ao eleger alguns
Senão vejamos: em quatro vereadores, comoEde Geraldo
anos não redigiram O' da Cunha, Antônio Roberto

-

Regimento Interno daCâmara. Borba, João Joaquim Teixeira,
Este Poder segue ainda, O' que fazem parte da mesa

Regimento domunicípio-mãe, diretora, não sonhavam que
Araquari, que hoje tem uma eles teriam um desempenho tão

.

realidade bem oposta, A LEI sofrível.
ORGÂNICA DO Pela incompetência.prejudicam
MUNICÍPIO, nem pensar. sensivelmente O'

O desempenho dQS dois desenvolvimento municipal,
últimos presidentes é CQm suas 'intrigas' e

considerado sofrível. O ex- mesquinharias.
presidente do ano de 95, Balneário Barra do Sul merecia
Antonio Roberto de. Borba, politicamente, políticos
surpreendentemente deixou um melhores para representá-lo
rombo na contabilidade. junto ao sistema. Torcemos
Fala-se num furo de mais de para que a população abra bem
R$ 60 mil. O atual presidente QS QlhQS no dia 3 de outubro.
além de não pagar 00 subsídios Punição aos maus políticos, é a
doo vereadores que apoiam O' não reeleição.
prefeito Douglas de Souza,
deixando-os em atraso hámais
de seis meses, demonstrando
muita incompetênciapermite a
CELESC suspender O'

fornecimento de. energia
elétrica por falta depagamento,
bem CQmQ O' serviço de
telefonia,
Durante O' ano de 95
sustentaram

.

uma guerra
judiciária com O'PrefeitoDoug
las, e perderam quase todas as

reivindicações. Quiseramobter
na Justiça um repasse que
chegava a 24% QU às vezee,
mais da arrecadação niunici

pal, e perderam a batalha no

Forum da Comarca de SãO'

'ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petr6polis - CEP 89232-460
Tele/Fax: (047) 426-0111 - Gerência Comercial Telefone: 436-2960
cgc 86.919.262/0001-09 - Joinville - Santa Catarina

EXPEDIENTE
Diretor Administrativo
Roberto Zacarias da Rosa
Diretor de redação
Aires Zacarias da Rosa Filho
REG. PORE N" 138/81 MTIDRT/SC

Relações Nblicas
João Pedro Furtado.

-

Os. artigos assinados são de inteira relq)onsab�dade de se� autores.

JORNAL HORA H
Filiado:

,

ASSOCIAÇÃO BRASIlEIRA, DE JQRNAIS DO' IN1ERIOR -

ABRAJORI

ASSOCIAÇÃO DOS JORNAIS DO IN1ERIOR DÉ SANTA CATARINA - ,ADJORI'
Diagramação, composição, montagem e fotolitos e 'impressão:
Gráfica e Editora CP Ltda.
Av, Mal. Deodoro da Fono;eca, 122 - FonclFax: (047) 371-1919 .

Jaraguá do SUl - SC

HOSPITAL DE
·ARAQUARI
EM CRISE

TOdO' mes é a mesma agonia,
O Hospítal BQm Jesus de

Araquari, sem recursos para
saldar seus compromissos
mensais com seus funcionãries,
As ameaças de greves são

constantes, . .segundo
'afirmações do presidente do
sindicato dQS trabalhadores,
LQuriv� Pis�a. O
administrador Hélio Dias, não

.

tem mais a quem recorrer,

O pires quebrou e O' bolso está
furado e os trabalhadores em

I

. dificuldades financeiras.
.

o DEDO DO
CACIQUE

unida.
CQmQ . se não bastasse, O'

candidato a prefeito do PPB,
deverá sair deste clã. Ou

Miguel QUAdemir Yunes Rosa.
I

.

Miguel épai deAdemir, Opqlu- ,

lar Mickey. Afirmações dão
,

conta de qüe um dois ganha as

eleições municipais de 3 de
outubro..

PRONTO
ATENDIMENTO

24�HORAS
Até O' final do mês de maio, a
Zona Sul e Leste ganharão O'

Pronto SQcQrrQ 24 .horas,
edificado na Rua JQãQ Costa,
esquina CQm a Monsenhor
Gercino.
O Secretário da Saúde, Dr.
AltairCarlos Pereira, informa
quejádispõe deR$ 400milpara
aquisição de móveis é

equipamentos. Estudam a

possibilidade do funcionamento
em 24 horas, mas,

primeiramente, deverá ter

atendimento até às 22 horas.
Para a manutenção mensal do
Pronto Atendimento, haverá
necessidade de uma

disponibilidade de R$ 100 mil

por mês. O Secretário defende
a tese de que os funcionários
deverão ser contratados pelo
sistema de "carteira assinada",
QU seja, regidos pela CLT.
Na sua opinião um pronto
SOCQrrQ estatal não mostra-se

tão-eficiente assim.

CAMARGO
NA LUTA EM
SÃO CHICOEm recente reunião de família,

na casa do ex-prefeito de
.

A família Camargo tendo a

Araquari, Miguel Tito Rosa, 00 frente O' ex-prefeito. Flávio
membros chegaram a uma Camargo, muito embQra tenha
nQva conclu,são. Quem perdido uma pouco O' poder de
representará a família em uma JQgQ dentrO' dO' PPB, nãO'
candidatura a vereança será a perderam a vQntade para a'

jQvem Sale� Rosa RQtermel, -política.
filha dO' velhO' cacique. Reunião familiar determinQu
Para refQrçar sua posiçãO', é que o candidatO' deste anO' será

cUnlJada dó presidente dO'PPB, o advQgadQ Jorge CamargO'.
CláudiO' RQtermel. Salete é Já que BetQ já fQi eleitO'
casada CQm O' ex-vereadQr vereador e FláviO' prefeito,
Jaime Rot�rmel, irmãO' dO' juntamente CQm seu pai JQsé,
presidente dO' partidO'. A família ehegQu a vez dO' jQvem JQrge,
m<l..i<l 11mll_�mjj.J?,J;�ª,,,J!Y.. -

. g,� tem \!I®!les chances deu

uma eleição para a vereança.

CO�MISSÃ:>
TR'IPARTITE,
D'� SAÚDE

Altair Carlos Pereira, o

eficiente Secretário da Saúde
de Joínvílle é. O' representante
da região sul brasileira na

Comissão Intergestão Tripartite
da Saúde.

Ligada diretamente ao

Ministério da Sa:úde, a

Comissão Tripartite determina

distribuição de recursos, etc. é
uma comissão poderosa.
Altair representa pelo menos

mil secretários municipais de
saúde dos estados do Paraná,
Santa Catarina e RiO' Grande
doSul.
Sua participação é'mais que
valiosa..

NO INSTITUCIONÁL
CARLITO
VISI,TA

.
E·NTIDADES

Presidente da Comissão de
Defesa dos Direitos Humanos
e do Consumidor, O' deputado
Carlito Merss está fazendo um
levantamento em diversas

cidades, procurando conhecer
a real situação dQS direitos
humanos em Santa Catarina.
Em Joinville, estão sendo

agendadas visitas à OAB e a

Delegacia de Proteção à
Mulher.

o PT realizou, no dia 31
de março, o segundo

curso para pré
candidatos a vereador,
com a participação de

cerca de 20 pré
candidatos.

Nos dias 18 e 19 de
abril, direção,

candidatos' e integrantes
do Grupo de Trabalho

. Eleitoral; se reúnem na

Sede Recreativa do
Sindicato dos

Mectl.nicos, na praia de
.

Ubatuba, pára o

planejamento eleitoral.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, '. 'A VERDADE "

SEJA PACIENTE NO TRÂNSITO�
PARA NÃO SER 'PACIENTE NO

HOSPITAL

,Apoio: ,

Sindicato dos Trabàlhador�s em Transporte de Cargas de Joinville
,TeI.,: (047) 433-1441- Av. Procópio Gomes, 506

I '

IT I N I TIRoad Express
TNT Brasil S.A

, ,

\
'

Rua Blumenau 3289
Centro Joinville';' SC'- 89�04-251

Telefone: (047) 435-4944
Telex: (047) 4233

Fac:;címile: (047) 435-5489

JOVILETI
Comércio e Assistência Técnica' de

Equipamentos para, Escritório
,

Assistência técnica em máquina de escrever

Liml!eza, reformas. em máquinas manuais e elétricas

,
Se você não entrou na era do computador conte

,

com os' serviços da JOVILETI
Rua: Rio Grande do SUl, 726
Te): 422-6569 • Joinville - se

LAVAÇAO
STOPCAR'

Seu carro merece atenção' e carinho dê um trato,
deíxe-o brilhando.
Lavação rápida

'

:Iilllll� l�i'.tiillll�11 j;111
"

'

BI1�Il JAIUICA
,

.
�

.0 SOM DO VERÃO
BARRA VELHA (PORTAL TURíSTICO)

.1 PiSOS
.. DRIVES' TROPICAIS

' .. APERITIVOS DE CARNÉ$ E FR,IOS
REPERIÓRlO

REGGAE � BUlES - PAGODE - DANCE MIJ$IC
,

.
'

SUCESSO ABSOLUTO DE PÚBLICÔ';

COMDANÇA REPRESENTA O BRASIL
A COMDANÇA irá representaroBrasilna "NOll'EDASNAÇÕES"NA IUlADA MARTINICA,
no Caribe de '14 a 18 de maio, à convite da Câmara Junior. A Comdança apresentará
coreografias 'assinadas por Fabiola Bernardes, nos diversos ritmos Brasileiros tais como:

samba; frevo, olodum e, música popular brasileira.
' ,

Após esta turnê, irã�( os professores de sua equipe para a cidade de New York, onde farã�
,
cursos no BROAD}VAYDANCE CEmER e assistirão os musicais mais famosos. Tudo isso
deve-se a umprojeto deparceria demarketing cultural de empresas joinvilenses que apostam
no profissionalismo da COMDANÇA. São parceiros as empresas, Douat Cia. Têxtil, Tubos e

Conexões TIgre, Sesi Joinville, apoiando ainda o projeto a NOVO TEMPO PUBllClDADE, "

'

Malhas Darpe e CRV Centro de Fisioterapia.
'

Dias 21 e 22 de junho, a COMDANÇA estréia o show "IMPRESSÕES DE NEW YORK",
,

,

com coreografias carregadas,
de técnicas, humor, num

figu rino bonito e atual,
dentro dos mais rigidos
padrões da dança moderna.

.

As apresentações serão na

Sociedade Harmonia Lyra,
em trabalho assinado pela
Professora' Fabtola

Bernardes; coordenadora
também de dançada The Best
Academy .e da Podium, duas
das maís conceituadas

.academias de fisicultura de
Joinville. Comdança com novo figurino esti/iztido

� ,. .

.

ANGELONI LANÇA'CARTAO DE CREDITO PARA

FACILITAR COMPRAS
O 'ramo de supermercados mostra-se realmente competitivo em JoinviRe. E, dentro deste quadro, o

Superinercado Angeloni 'eStá lançando esta semana o seu CARTÃO DECRÉDITO , para facilitar. a vida ,de
seus clientes em Joinville. A rede que tem sede emCriciúma; preferiu optarpelo lançamento na sua unidade
em Joinville, no shoppingMueller. Q assessor de marketíng regional JoinvilIe na empresa, Jeralcí Barcellos
informou que estão sendo lançadas pelo menos 50 mil propostas, sendo que na primeira fase já foram
distribuídas 30 mil propostas, que estão sendo bem aceitas pelo exigente consumidor joinvilense,

.

Por sua vez, o gerente da área comercial, Flávio Pereira, diz que o "CartãoAngelonivem facilitar o entendimento
com o cliente na hora de pagamento com cheque, sem o incômodo de consultas.Com isso nossos clientes
não precisam ficar esperando a aprovação do cheque pelo gerente, quemuitas vezes não está nas proximidades
causando assoo transtornos".

' ,

I

....

,TROCO A VISTA
, ,

Uma das novidades do Cartão Angeloni; é o "troco à vista" para cheques.O cliente num <tia da semana a ser'
,

determinado pela gerência, terã oportunidade de receber troco à vista no seu cheque com valores definidos.
Segundo Jeralci, a troca não será no sistema pré-datado sendo sacado tão logo caia na conta bancária do

'�liente. Para o troco deverá ser emitido .um cheque especialmente para troca.
A novidade do CARTÃO ANGELONI é uin prazo de 'pagamentomaior para o pagamento de suas compras,
de acordo com os valores, "O cartão vai facilitar a passagem pelos caixas na liberação dos cheques. Este
somente serão aceitos de clientes cadastrados no sistema, sendo que os terceiros, serão recusados

, .imediatamente. Atualmente o Angeloni dentro de seumétodo de atendimento ao cliente, concede apenas 15
dias deprazo e, com a implantação do CARTÃO ANGELONI este prazo estende-se de 15, 20 e até 3.0 dias. '

Hoje, com valores de R$ 30 nas despesas, o cliente paga em apenas 15 dias.
,

Segundo Jeralci, o CARTÃO ANGELONI não será um cartão de crédito e sim um "cartão especial para
•
facilitar a vida do cliente ao passar pelos caixas". Frisou que todas as compras serão pagas com cheques e

que os prazos somente serão concedidos aos clientes portadores do CARTÃO ANGELONI, caso contrário
os pagamentos sempre serão à vista.

'

, NESTAEDIÇÃP do jornalHORA H está sendo distribuída as propostas, que ap6s preenchidas deverão sei
entregues na gerência do Angeloni ou remeter gratuitamente pelos Correios. A liberação depende de uma
análise rápida da consultoria Angeloni e ap6s a aprovação, o recebimento será Via-Correio sem qualquer
Ônus ao cliente.

Jeralci acredita no sucesso dapromoção, porque o portador do CARTÃO ANGELONI vai sentir-se valorizado
na hora da compra, terá vantagens e concessão de prazo para o desconto dos seus cheques, além disso,
pode receber troco nos cheques à vista, dentro do limite aprovado pela empresa. Segundo Flávio Pereira, <la,

, área comercial, é a valorização do ANGELONI' que mostra que o cliente é a estrela. O lançamento do'
CARTÃO ocorre dentro da programação de um ano deANGÉLO� em Joinville, a ser completado no,mês de

,-
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Joinville, 18 deabril de 199611
VERGONHA
NACIONAL

o governo FHC, enlameado att
o pescoço de escândalos (CP!
dosBancos, SlVAM, Grampos
telefônicos... ), acuado com as

derrotas que vem sofrendo e

omisso em relação às questões
sociais, não vacilou em

transformar o seu governo num
,

mar de fisiologismo, trocando
, cargos e até ministériospor
votos, conseguindo assi"!,
enganar mais uma vez a

'

sociedade brasileira e aprovar
o "rascunho" da Previdência:

/ Lamentavelmente, a Câmara
dos Deputados, na data de

hoje, pelamaioria dos

DeputadosdoPA(DB,PF�
, PPB, PSDB, P1'B (vejam-se os
votos dos Deputados
catarinenses), foi subserviente,
conivente e, cedendo ao

fisiologisma, aprovou o corte de

,
muitos direitos dos,
trabalhadores brasileiros,
deixando de fazer uma ampla
reforma que melhorasse os

direitos dos aposentados,
atacasse i.l sonegação e a

fraude, ampliasse ti receita e

combatesse os privilégios.
Para se ter uma idéia do cúmulo
do absurdo, o projeto aprovado

, não foi lido pelamaioria dos

Deputados, porque foi
colocado, na madrugada de

hoje, embaixo dasportas dos

apartamentos dos Deputados,
contendo rasuras, com artigos
manuscritos às pressas, à

'

caneta, cujas cópias em xerox

tornavam impossivel a leitura.
Como se tal não bastasse, não
foi permitida qualquer,
discussão em Plenário sobre a
matéria, com a recusa da

,

concessão de maisprazo, por
menor que fosse, pára ser
analisada com mais cuidado.
A sociedade não podedeixar de
dar uma resposta a este golpe
vergonhoso. o governo FHC
não pode permanecer impune,
usando o poder e o dinheiro

públicos para beneficiar os
banqueiros, os ricos, assim
coma praticar toda a sorte de
maracutaias, aiemesmo com a

distribuição de cargos e de

ministérios, para garantir votos
contra os trabalhadores.
Vamos nos mobilizarpára o 2°
turno de votação, não
deixando que inimigosda
maioria do povo e deputados'
que não honram os seus

mandatos possam continuar

enganando a população.
.A luta tem de continuar.

���E�����I: IDELI. SALVATTI DEFENDE O
,
PROJETOSR�GULAMESTERlLIZAÇÃO

DIREIr'O DE- CRECHE NO SERVIÇO PÚBLICO O planejamento familiar e a esterilização através de, laqueadura tubária e

v;asectómia entraram definitivamente na ordem-do-dia. A Câmara Federal e o
A líder da Bancada Estadual do Pr, deputada IdeliSalvattí, deu início auma Senado aprovaram o projeto de lei do deputado Eduardo Jorge (PT/SP) que

campanhapara recolher assinaturas de apoio a um projeto de iniciativa popular descriminaliza estes procedimentos e determina que o Estado coloqueà
que' estabelece a obrigatoriedade de creches no serviço publico estaduai. O disposição da população todos os métodos contraceptivos legais dispositivos,

anh
. .

d d á t d 30 nill com campanhas de esclarecimento e educação. O projeto, que aguarda sanção
, ,lançamento da camp a do' abaixo-assina o, que ever er Cerca e'

do presidente Fernando Henrique Cardoso, é cuidadoso em .prever dispositivósassinaturas para a apresentaçãodoprojetó, aconteceu no dia 8 de março, em que assegurem que a esterilização só aconteça por livre e consciente vontade.
Florianópolis. Até o final de abril, a deputada petista pretende visitar as Entre a opção pela laqueadura ou vasectomia e o procedimento em si deve
principais cidades do Estado para�xpliClll' as vantagens desse projeto de creches haver, por exemplo, um período de no mínimo 60 dias para que possa haver

e a necessidade das pessoas apoiarem a iniciativa para que a lei seja reflexão sobre a escolha. .

implementada.
-

- ,. Em Santa Catarina, o depuíado Cesar Souza (PFL) enviou a Assembléia
, Legislativa um projeto sobre o terna 'que é uma parte do que tramita no Senado'"No início de seu mandato parlamentar, no ano passado, Ideli já havia informou um assessor do gabinete.

apresentado esse projeto. Essa ínícíatívajã envolvia algumas das principais Souza teria, segundo o assessor, elaborado o projeto depois de ter recebido
metas do mandato: Movimente deMurueres, Serviço Pnblíco e Educação.No em seu programa deTVmuita gente que pedia dinheiro para realizar laqueadura:
entanto, depois deum ano tramitando nas comissões técnicas e no plenãrio da, O projeto de Cesar Souza seria votado no final do ano, mas só vai a plenário
Assembléia, o projeto foi rejeitado numa votação de 19 à. 17 votos. "Amaioria em 96, depois de ser debatido em uma audiência pública. A proposta do '

pefelista, que se resumta a pre�r a gratuidade dos procedimentos de
dos deputados, na época, decidiu díscutír flrulasjurídícas, deixando de lado a esterilização, Já recebeu um súbstitutivo global apoiado pelo próprio governo.
discussão do mérito do projeto de creches, que é um direito estabelecido há "A tramitação' da proposta está sendo acompanhada de' perto pelo Fórum
mais de 11 anos no Estatuto dos Servidores", disse Ideli. "Até agora, nenhum, Estadual Popular de Sáúde, que teme que não seja garantida a etertaà

Governo implementou essamedida-e, amaioria dos-deputados que estão hoje, população de todos - os dispositivos contraceptivos disponíveis e que haja
uma esterilização compulsória especialmente de mulheres. Membros do Fona Assembléia, não entrou no mérito danecessidade urgente de atendímento
rum asseguram que dispõem de informações de que em vários pontos do

adequado aos filhos dos servidores püblicos em creches abertas à própria Brasil é correntea esterilização de adolescentes sem que haja consulta ou
,

comunidade, como prevê o projeto", disse a deputada. vontade expressa das meninas.

, PA-SSAGEIROS: líifí!IíiiIií!
E'm caso 'de
reclamação
Telefone'

GIDION- 4,36-2111
_TRANSTUSA- 435-3666'
"fftJ.\NSPOR·rJ.\NDO ,0 PROGRéSSO

,

COJ'A SéGURJ.\N çJ.\

CONSÓRCIO GLOBO
, -FONES:

422-6330, 427-2843
RUA'ALBANO SCHMIDT

BOA, VISTA

,

BANCARIOS
Participem do seu sindicato.
Só assim seremos fortes'

Rua ltajaí -,410
T_elefQnes (11) 433-3022/433-3023

s;.c>.s SINAL
VERDEEDCAR

Mecanica

I Peças automotivas
Borracharia Eletricista

Serviços de Guinho em Geral

PROTEÇÃO 24HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 1 OS - Fone: 433-9296

Fax22-6299 - 89204-030 - Joinville - Sç

[1.'.'.·
,

SERViÇOS ELÉTRICOS I; PINTURAS
, RESIDENCIAis EM GERAL '

_

Rua: Hugo Raimann, n2_ 123
Anita Garibaldi

Fone: 422-7153

1IIIIIil�fj!II!I.!III""tlIJ,�II[1
, PULVERIZAÇÕES
CO'MBUSTlvEIS

LAVAÇÕES

_
TELEFONE: 448-••44

, RUA AMANDIO CABRAL
EM FRENTE AO MERCADO DE'PEIXESAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ANÓ 1 JOINVILLE '(se) 19 DE ABRIL DE 1996 DISTRIBUiÇÃO GRATUITA

I �.
.

Estamos cumprindomais uma meta de trabalho, com o lançamento neste dia 19 de abril de

1996, aprimeira edição do'Afi1ABIuottcus, um suplemento editorial que tem como

objetivomaiorsero porta-vozde toda comunidade na busca de s�us maislegitimos anseios
,

comunitários. Queremos registrarprimeiramente, o apoio que recebemos dos diretores do

JORNA�HORA H, naspefoas deRoberto Zacarias eAires Zacarias daRosa, que nos
incentivaram e muito contiibuirampara que ojornalAMABInoticusfosse lançado.
Algumas metas jáforam alcançadas, como a implantação do Sub-Quartel di; Corpo de

.

Bombeiros; a entrega de uma ambulônciapara atendimentos de emergências aos
'

moradores, a agência bancária do BESC, numa lutaincansável, com o apoio do Vereador
VilsonRenzetti. Entre outras coisas, mensalmente aAMABI contribui com a doação de pelo

,

menos 150 refeições aos bombeiros queficam deplantão aos sábados, domingos eferiados
e mais recentemente.manteremos nospróximos meses o salário a serpago mensalmente

para um 'motoristaprofissionalpara a ambulãncia, que desde a sua entrega oficial à ,
.

comunidade, em 15 dejaneiro deste ano, já atendeu mais de 300 ocorrências.

,

A nossa luta não vai parar aí. Com o apoio de toda comunidade, estamos pressionando as ,

autoridades competentespara implantação definitiva do Binário do Iririú; como única
forma de desafogar o conturbado trânsito naRua Iririú. Outra luta que obtivemos sucesso,
io resultadopositivo da Escola de Informática queestá sendo entregue à comunidade neste
final de semana. Ni10 paramos em perseguirnovas metas. Lutamos para a instalaçqo no
bairro de uma delegacia da polícia federal, que entre outras atribuições combaterá o tráfico.
de drogas e com poderes de emitirpassaportes, sem a necessidade de deslocamento aos

munictpios de Itajai ou Curitiba. Logo teremos respostas a esteprojeto de segurança.
,

Muito trabalho teremospela frente e, com a colaboração comunitária aos poucos vamos
atingindo nossa meta de trabalhoproposta ao assumirmos o comando daAMABI. Este
nosso jornal estará aberto para todos os setores da comunidade. As escolas, igrejas, líderes
comunitários, enfim. um canal que levará adiante o que de bom estamosfazendo e o que as
autoridades estão esquecendo de fazer, para maior conforto de todos.Deixamos bem claro,
'que nõo vamosfazer doAMARI sottctss. um palanque eleitoral que servirá aospartidos
políticos e aospolíticos obterem votos. Não. Isso não acontecerá, teremos o cuidado de

, apenas e tão somente divulgar as nossas conqui�tas e reivindicaçõespara o bem estar

geral.
Napróxima edição, provavelmente dia 16 de maio, vamos divulgar outros trabalhos.que

, foram concluídospela nossa-diretoria.
Mas, o nosso sucesso, depende também de sua participação.

JoséBerkenbrock
Presidente daAMABI

QUANDO IRIRIÚ VAI
GANHAR.SEU BINÁRIO?

A pergunta acima está esperando uma resposta afirmativa há
muitos anos: Desde o lançamento do projeto há quase 20 anos,
muitas reuniões, promessas políticas e tapinhas nas costas da

população, foram uma constante aos moradores do bairro. Mas,
agora, a AMABI pretende dar um basta nes�e atraso e promete
com todas as suas forças, com auxílio da comunidade pressionar
o Poder Executivo (leia-se Prefeitura) para conclusão imediata
da obra.
Entre os dirétores a conclusão do Binário do Iririú é uma q�estão
de honra, 'Não estamos lutando por isso para ganhar voto',
reage imediatamente. o respeitável presidente do. Conselho
Deliberativo, Antônio Narloch, Ele diz ainda que 'está impossível
transitar pelo bairro. A rua Iririú depois de asfaltada ficou muito
veloz onde acontecem muitos acidentes. As outras estão.
esburacadas. Quem passa de carro, quebra' o amortecedor,
quem anda a pé, arrisca-se em cair num buraco e quebrar o
pé .. .', diz enfaticamente.

REUNIÃO NA PREFEITURA
No dia 28 de março, diretores dà AMABI estiveram réunidos com
o Prefeito Wittich Freitag, que se comprometeu a terminar o Binário
no trecho da Rua Iririú, nas imediações da Lojà Milium, até' a Rua
Santa Cecília. Estiveram presentes neste encontro as seguintes
lideranças: Prefeito Wittich Freitag, o Secretário Edgard Meister
e Alaor Bernardes, o vereador Vilson' Renze�i, o presidente da
Fundamas, Darci de Matos e da diretoria da AMABI o presidente
José Berkenbrock, Messias Bussi, Nicodemus Machado e

Agostinho Rausis da Rosa, como presidenteda Ocmunidadede
Paróquia SãQ Sebastião ..

. DELEGACIA ESTÁ CAPENGA
A� Delegacia de Polrcia instalada nobairro lririu, e�á agonizando.
Em precária instalação, sem um delegado titular responsável, o
departamento policial é conduzido por quatro comissários, que
se revezàm como podem. Não há uma escrivã, para ouvir os

depoimentos. Uma situação ridícula, que preocupa toda a

comunidade do bairrq que mosíra-se assustada diante do avanço
da criminalidade. \

Os comissários reclamam das péssimas condições dos veículos,
que são obrigados a realizar suas tarefas, sem poder gastar
mais de 10 litros de gasolina por dia, que é a cota estipulada pela
Secretaria de Segurança Pública.

'

No bairro são muitos os registros de furtos, arrombamentos,
agrn�ões, furtos' e assaltos de veículos. ,Segundo o presidente
da AMABI, José B!lrkenbrock, a situação 'eStá preta'. ,

AOOUVIRA SIRENE DAAMBULÂNCIA

DÊ PASSAGEM
UMAVIDA PODE SER SALVA

·.APOIO:
Associação deMoradores
eAmigos doBairro lririú

� +
,

'

. .'
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AÇOUGUE - FRUTAS -'VERDURAS - BEBIDAS EM GERAL - SECOS E MOLHADOS

ENTREGA GRÃTIS
"NOSSO LEMA É SERVIR BEM - PARA SERVIR SEMPREII

RU�: PAPA JOÃO XXIII
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CONHEÇA UM POUCO DA ESCOLA ANI\'1E� GUALBERTO

o Colégio Estadual Engenheiro AnnesGualberto completa neste ano, 28 anos de .atividades na -formação 'de jovens.
Atualmente é dirigido pelo professor Francisco de ,Assis Mendes, tendo como diretoras adjuntas as Professoras Selese Cesa

Demétrio e Maria Teresa Duarte Borges. O Annes Gualberto possui 1.908 alunos divididos nos tres turnos que dividem-se
de 10 ano do primeiro grau ao curso completo do segundo grau. Hoje. conta ainda cc�m 70.professores. '

O Professor Francisco está preocupado e pata haver uma maior integração com a co Imunidade, está elaborando diversos
programas de atividades. A Associação de Pais e Alunos é presidida pela senhora 'Ml-lria do Carmo da Paz, enquanto o

Clube de Mães tem na coordenação Inês Teuser. Funciona todas as quartas-feiras no norário das 14 às 17h30 minutos.

Dois cursosprofissionalizantes sãomantidos: o de auxiliár de escritârio e o curso educacional de educa -ção geral, que é o antigo curso cienttfico.

VÂNDALOS ATACAM E DE'STROEM.·
ESCOLA LAURA ANDRJ.\DE

A direção da Escola Municipal Professora Laura 'Andrade, participam do PROGRAMA ALUNQ GUIA, que tem objetivo
mostra-se preocupada com as ações de vândalos, que vezpor de diminuir os acidentes automobilísticos nas regiões dos

outra atacam destruindo merenda, quadros, jogando fora estabelicimentos educacionais. Agora, a preocupação da

talheres, provocando inúmeros prejuízos ào estabelecimento e Professora Sulamit; é a sinalização na Rua Cegonha, já que

a comunidade. os alunos correm. muito risco de vida, ao transitarem pela
.

Mas, nada, disso desestimula a diretora, Professora Sulamir avenida intensamente movimentada.
Miranda Coutinho. Com seu trabalho apoiadapor47professores Atenta às constantes mudanças na áreapedagógica, a diretora
e mais 16 funcionários, a escola vem trabalhando visando uma está incentivando todos os professores da sua escola a

perfeita integração com a comunidade. Está satisfeita porque participarem do 30 Congresso da Educação; que no dia da

quase todos os alunos que estão cursando 8Dsérie, irãofrequentar. abertura contará com a presença da sociôloga Ruth Cardoso,
um curso de informática que será realizado nas depenflências do mulher do presidente Fernando Henrique Cardoso. "Para

CERJ - CentroEducacionaleRecreação Juvenil. "Estes meninos melhoria do ensino, é importante aparticipação dos professores
terão melhor oportunidade, porque com este curso de informática neste congresso, para evolução ala educação"; diz aprofessora.
terão mais condições de entrar no mercado de trabalho, que a Paramaior desenvolvimento cultural da comunidade, a Escola
cada dia torna-se mais competitivo". Municipal Laura de Andrade, abriu suas portas no período
A "Escola Laura Andrade" conta com tres turnos e abriga em da noite, para realização do supletivo noturno, que já conta

suas dependências -1.424 alunos, sendo que muitos deles com um número significativo de alunos.

I" ,

lJ{)t[cill�:
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Rua Irirj(j,� 2060 - sala B4
Telefóne: (047) 427-2311
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ALFA MODAS
A elegância com o endel'fJ90.certo·

Moda masculina, feminina
.

Cal9sdos e Confec9ões
Voei faz o plano de pagamento

RlJA IRIRIÚ, 829
NOSSO TELEFONE

(047) 422-4140

LANCHONETE IL·
Servimos lanches

\

Pizzas
Variados petiscos

VISITE A NOSSA CASA
RUA IRIAIÚ, 2688 .,

TELEFONE (047) 427 -2286

flMAnDfI PItOMOÇÕES
& TQ�ISMO

Excursões
Fretamento de ônibus

[,ocações de veículos
Reservasde hotéis

AMANDÀ 'IRATAvOCÊCOMCARINHO
Rua Papa João XXIII, 48

Tel.,: (047) 437-7247 - Bairro Iririú - joinville

�fg�(ÇAOO fg IPA!P)A�OA
!P)A IP�'A

Pães - doces - frios
frutas e verduras frescas

Nos preços a vista com 5% de
desconto

Agradecemos a sua preferência
RUA PAPA .JoA� XXIII. t. t 13
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NA MANHÃ DE PÁSCOA.
No primeiro dia da semana, depois da morte de. Jesus, acontece a maior

transformação no coração humano. A terra transformou-se em céu, pois a pessoa .

humana, mesmo neste mundo, pode viver em Deus (CI3,1-4).
A partir de Ressurreição de Jesus, tudo se renova, principalmente a vida, pois a

Páscoa é atesta da vu« a festa do amor. A vida é mais forte que a morte. O amor

vence o pecado.
. '. .

Na manhã de Páscoa, dá-se a Ressurreição. A noite do homem ilumina-se à luz da

Páscoa. Jesus está vivo. Uma relação entre Deus e o home",: é inaugurada; Aquele
'que' estava'morto está vivo. Ressuscitou.

Na manhã de Páscoa, o medo é vencido, é superado. A confiança reina nos corações O bairro Iririú rião pára de crescer e

dos apóstolos e discípulos. A morte não amedronta mais. O túmulo não é um fim hoje conta com cinco unidades

.em.si mesmo. Torna-se um meio,' um. caminho para a ressurreição. . escolares. Uma delas é a Escola Mu-

A dúvida e a incerteza são superadas pela certeza e credibilidade: "Ele ressuscitou". ni�ipal Padre Valente .Sim,ipni. ' O
O coração humano, agora tem certeza: "como Jesus ressuscitou, também antigo nome era Escola 31 de Março,
ressuscitará". A partir da -ressurreição de Jesus, "o homem velho" (expressão de fundada em 1.966, porém, há seis

Paulo Apostolo) deve morrer. Um novo ser humano deve nascer. Um ser humano anos ela mudou de nome, para uma
.' .

que traga nas mãos e nos pés as marcas do verdadeiro amor cristão, isto é, gestos 'justa homenagem a um dos padres da

e obras. No coração, uma capacidade infinita de amar a todos, sem distinção. comunidade, o Padre Valente, da
. No-falar e no agir a sabedoria do Alttssimo; no relacionamento entre os seus, a Igreja são Sebastião, onde atuou

irmandade, a fraternidade e O respeito. Para a sociedade gestos concretos de paz, religiosamente por muitos anos.

de mansidão; de diálogo. Sejamos estes homens novos. Sejamos mulheres novas, Hoje a escola segue seu destino e hoje
"esforçando-nos todos para alcançar as coisas de Deus" (CI3,1-4). possui um corpo discente de 1.100
A Páscoa deve iluminar o ano todo. Deve iluminar a nossa vida em todas as suas

dimensões; Deve iluminar os casais na vivência do Sacramento dó Matrimônio.

Jesus ressuscitado, iluminou Maria Madalena e as outras mulheres. Iluminou os

apóstolos. Como outrora, hoje, também é o ' mesmo Cristo Ressuscitado. Deixemo

nos iluminar por Ele que é "LUZ", para a nossavida e de nosso bairro, seja
eternamente uma,Manhã de Páscoa.

POSTO PADRE REUS
O'dn/co com gasolina
duplamente filtrada
POSTO DE�VAÇÃO

BORRACHARIA
TROCA DE ÓLEO·

ABERTO DAS 6 ÀS 20HS
R. Irir/ú, 1B30
Te/. 427-1639

R'EVENDEDOR DE
VEíCULOS E MOTOS

,BOBBY
Rua Iririú. 901

.

Fone: (047).433-4533
Joinville - Santa Catarina

alunos, que estudam no horário das 7

às 18 horas, em diversos turnos. A

diret;ra geral do estabelecimento,
Professora Ijoice Mattiuzi Baivedi,
mostra-se preocupada com a

segurança pública, o que de. certa
·Pe. Venceslau Nieckasz - lririú

PIZZARIA TOMATÃO
PIZ7AS-LANCHFS- PETISCOSEMGERAL

•

.

"I
, .

RUA IRIRIÚ, 1308 - BAIRRO IRIRÚ

FONE: (047) 437-2678

JOINVILLE
SANTACATARINA

II

RESTAURANTEI

PETISQUEIRA
ZINHO BATISTA- FRUTOS DO MAR

MÚSICÁAOVfVO
SEXTAE SÁBADO

ÀSQUARTAESEXTAS
SOPADE PEIXE

,

RUAIRIRIÚ, 1429-JOINVILLE

forma intimida-a. a promover grandes
festas, para atrair a comunidade para
escola e também, como forma de

angariar recursos para as diversas

atividades escolares. "Numa festa
grande, aberta, aparece muita coisa

ruim, gente, do tipo provocante e isso

nos incomoda, já 'que nos preocupamos

com a segurança de todos "..
Todavia, a escola não pára em suas

atividades e para refrear o espírito
mais aventureiro de vândalos foi
instalado sofisticado sistema de

.

1

segurança eletrônico, com recursos do

município. .f1 escola conta com quadra
esportiva onde as práticas esportivas e

os jogos internos são realizados. ,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o primeiro incêndio atendido pela guarnição foi no dia 15 de junho,' num estabelecimento'
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COMUNIDADE CONSTROI
SUB-QUARTEL DE BOMBEIROS

\
. '"

..

Aforça da comunidade do bairro Iririú, foi o fator determinante para a construção de um sub

-quartel da guarnição do Corpo de Bombeiros de Joinville. Foram feitos muitos jantares,
bingos, bailes, rifas, com a colaboração da comunidade, aAssociação deMoradores eAmigos,

, doBairro Iririú entregou no dia 6 de julho de 1.994 o Sub-quartel. Foi adquiridoum caminhão
auto-bomba, com capacidade para 4 mil 500 litros de água e que custou a importância de U$
12 mito Hoje, a unidade está instalada numa área anexa a Igreja São Sebastião e conta com

uma sala de lazer, cozinha, banheiro e dormitório. O quartel conta com 12 profissionais fixos
é é administrado pelo chefe de equipe Osvaldo Pereira.

-

comercial na Rua Tuiuti. A média mensal de incêndios,no bairro chega a seis, porém, em

períodos mais críticos já foram registrados até 15 ou 12 em outros meses. A 'queda pode ser

maior, garante o sub-chefe Osvaldo. As equipes sob seu comando estão fazendo campanha de

conscientização nas escolas do bairro, sendo que muitas empresas promovem cursos internos

_

e revelando muitos bombeiros voluntários, que começam a dar informações aos vizinhos,
amigos, visando a diminuição de incêndios e isto tem dado resultado, garante Osvaldo.

I" '

'GAS
Os butijões de gás são . os responsáveis em sua grande maioria pelos incêndios domésticos,
mesmo porque, muitas donas de 'casa não observam a maneira .correta da colocação. da
mangueira do fogão à gás, que nunca deve ficar atravessado na parte 'traseira. Explicou que
com o super-aquecimento do fomo, tende a.derreter a borracha, provocando vazamento de

. ,./ I
,

gás e os consequentes incêndios, muitas vezes com proporções drásticas. "Verificar sempre O
. lado correto da mangueira do fogão", é ÇJ aviso dado com muita frequencia pelos bombeiros.
1-eletricidade em casas muito antigas, são responsáveis por outra boa parte de . inc�ndios no
bairro Iririú esegunda Osvaldo, há necessidade de promover uma reforma nas instalações,
no sentido de que os acidentes sejam em menor escala.

EQUIPES
,

-,

o sub-quartel Iririú conta com duas equipes formadas por tres soldados profissionais que no
_ período da noite recebem reforços dos chamados bombeiros voluntários" que.formam equipes;
'compostas por 16 elementos treinados e com capacidade de dar qualquer atendimento
emergencial. Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Você corre, almoça, trabalha, canta, chora, cima,

Você sorri, mas nunca me chama'
-, .

Você se entristece, mas, depois se acalma, mas, nunca me agradece
Você caminha, sobe, desce escadas, e nunca se preocupa comigo

Você tem tudo e não me dá nada
Você sente amor, ôdio, sente tudo, menos minha presença

Você tem os sentidos perfeitos, mas, nunca os usa para mim

Você estuda e não me entende
.. Você ganha e não me ajuda, canta e não me alegra

Você é tão inteligente, 'mas não sabe nada de mim'
Você reclama dos meus' tratos, mas, não valoriza o que. eufaço por você.

Você não sente vergonha em despir-se perante "alguém,'
'Mas, sente vergonha ao tirar a máscara diante de mim,

Vocêé um corpo.nomundo e eu sou um mundo em seu corpo
Eu sou alguém que todos osdias bate a sua porta e.pergunta: Tem lugarpara mim na sua'

casa? Na sua vida? No seu çoração? "
( , ".'

. Eu estou presente nestas linhas que você por curiosidade começou a ler'
..) , "

,
. .

Eu spu Jesus Cristo
,

Quero simplesmente que você me aceite, como amigo e me confesse Salvador: e Senhor.
Se com a tua boca confessares a Jesus como Senhor, e em teu coração creres que DeLl;s o

ressuscitou dentre os mortos,
.

Serás enfim, salvo.
"

ROMANOS 10:9

Presbítero Nelson Boldt ,

Igreja Assembléia de Deus

(j ,

t, f. \1

.MATERIAL DE
CONSTRUÇÃO FILIPPI LTDA\.

'. Preços. especiais para
pisos 'e revesdmentos

°

FONE: (047) 437-'1777
'.

RUA IRIRIÚ. 3315 .: .IRIRIÚ
.,JOINVllLE - se

CHURR·ASCARIA 'ENADOR
A C'ASA DO CHAPEADO

,: .
.

"

A carne a�f5ada com ,6abor
. Trate bem, de eeu eetômago

VI5ITE-'N05
:J 1

Rua S�'nac:tor R9c:trigo Lovo', 100
Bairro Iririú .r 'Fono (047) 427-1474

_;'Joinvillo - se

�ut� .�tânic� 4ffili�q�12 "

Mecânicos especializados
seu carro sai como novo '

Administração." João Michels
.'

Tel: (047) 437-1821
Travessa Maria Brito Maia, 50

Iririü

II

SUPERMSRC'ADO
,SANTAROSA

Rua Tuiuti, 669
Ba'irro Aventureito

Fone: (047) 437-2097 .

Joinville - se

RUA ALFREDO BECK, .120
.

LAT. RVA XAXIM - IRIRIÚ
FONE: (047) 437-°1096

JOINVILLE - se Ir

ASSADOR'

TORO

NtERCEARIA E PANIFICADORA

DAMASCO,
ACEITAMOSENCOMENDASDE:
PÃES, TORTAS TRADICIONAISE

DOCESARTíSTICOS

R,UA IRIRlú, 2797, BAIRRO IRIRIÚ
FONE: 427-1843

JOINVlLLE - SANTA CATARINA
-�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



AUTO POSTO
FILIPPI LTDA.
Bom atendimento para

..1IIiIIi....... você voltar sempre

RUA ALBANO SCHMIDT, 5237
TEL: 437-2767
BAIRRO IRIRIÚ

AUTOMÓVEIS
IRIRtÚ

Compra - Vende - Troca - Financia
Fone: (047) 437-2551

.

Rua lririú, 3091 - Bairro lririú

JOINVILLE - se

JOYCE,MODAS,
A lOJA QUE VESTE
TODA 'FAMíliA

CREDIÁRIO COM JUROS BAIXOS
O PLANO DE PAGAMENTO VOCÊ F.

RUA TUIUTI, 2380
TE!: (047) 437-1137
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CAMPO ALAGADO
Quando chove a situação fica precária em muitas ruas do bairro Iririú. Nas imediações do Campo da Serrana" .

não é diferente, desde a pavimentação de muitas ruas, em período de chuva intenso, 'muitas residências são'

invadidas por grande volume de água, a exemplo dr que ocorre no campo de futebol.
,

O problema agrava-se com o entupimento da tubulação que precisa ser limpa com urgência. O Secretário. da -

AMABI, Renato Correa mostra-se preocupado, porque recebe muitas reclamações das donas de casa,
. que não

sabem o que fazerpara impedir o avanço da água, quando elas enchem os terrenos e também muitas casas. O'

prefeito Freitag determina aos secretáriosEdgardMeister eAlaorBernardes, que tomem asprovidênciaspara a

solução urgente do, caso. '

70 ANOS NA ESPERA
Um dos mais antigos moradores do bairro Iririú, o presidente do Conselho Deliberativo da AMKBI, Antônio

, . ! .

Narloch defende a urgente pavimentação da Rua Xaxim. Segundo ele, os moradores esperam há 70 anos, que a

prefeitura passe ali a pavimentação, tanto faz com paralelepípedos ou asfalto.
Como se não' bastasse, o sistema de esgoto está entupido, deixando muita gente irritada. As -chuvas intensas

deixam a rua e as casas alagadas.
Outra reivindicação, é a implantação de uma linha de ônibus na Rua Xaxim.

ASFALTAMENTO
A comunidade trabalha no sentido. do asfaltamento das Ruas Xaxim, Jacutinga, Toríbio Soares Pereira, Rio
Fortuna e Rua Soledade. Estas duas últimas dão acesso ao cemitério São Sebastião. A diretoria informa que a
comunidade já aprovou a pavimentação das ruas, porém, a execução dos trabalhos depende exclusivamente da
Prefeitura.:

RUAS ALAGADAS
Nos períodos de chuvas, as Ruas Toribio Soares Pereira, Salto Veloso, Alpaides Cardoso, transformam-se em

grandes lagoas. Porproblemas no sistema de tubulação as ruas enchem comfacilidade atormentando a vida de
todos. Segundo informações do presidente José Berkenbrock, a solução acontecerá quando for implantado o

'sistema através do Binário do Iririú. Como a demora 40 Binário é grande, a preocupação dos moradores é
maior ainda.

ESPEciAliZAdA EM lATARiA, .PiNTURAS E

MECÂNicA EM GERAl

RUA IRiRiú, 285}
FONE (047) 4}7 ...2188 ... JOiNViUE ... se

JONfIUE rallUASUAMAISNODEANADAfl:ETERfA,
oALVORADA, SEUCLUBE1)0 CORAÇÃO, INOVOU.
Agora você pode se dívertír na mais modema casa de.bailes,
danceteria é shows de Joinville, comparada as grandes cas�_

noturnas do eixo Rio-São Paulo.
São sistemas de iluminação e-som de primeiromundo,
associados ao bom gosto de umamodema decoração.

Venha conferir amais novaParceria da região, ALVORADA
E EQUIPE.MEfRÔ.

Caro associado e simpatizante, suas exigências são as nossas
.

obrigações. Cordialmente
S.E.RALVORADAEEQUlPEMETRÔ "

-
,�

1'1\11-\CJ.\R
,

, I.

J.\U�rOi'I\OVEIS
.

COMPRA-'VENDE -,TROCA - RNANCIA
Procedincia Garantida

Administ...ção: JoãoMichel.
Fol'MIItf=ax: (04�) 427;.1155

Celular: ""'1580
Rua Iririú, 2892 - Joinvillé .,$C

"

i;
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QUEREMOS
tOMBADA

AAMARI acatando reivindicações da direção do
Colégio Santo Antônio está reivindicando a

implantação' de uma lombada na Rua Papa João
XXIII, no acesso q escola. A preocupação tem

_ sentido, 'uma vez que o trânsito é intenso nesta

artéria, colocando em risco a integridade fisica
dos alunos da referida escola.
Um dos diretores daAssociação dosMoradores e

Amigos do Bairro Iririú, Renato 'Correa, torce
'para que a administração "não esqueça ainda
mais o Iririú".

EM CASO DE ACIDENTE COM VíTIMA.
NÃO MEXA NO 'FERIDO

CHAME LOGO OS PARAMÉDICOS
TELEFONE DE EMERGÊNCIA - 193

Tinta.A,utomotiva., Indu.triai.,
Imobiliárias e S.rigrafia RUA IRIRIÚ. 2626

FAX: (047) 437-2434
FONE: 437-2379

BAIRRO IRIRIÚ - JOINVILLE - SC

Rua Guaíra, 550 - Fone (047) 437-1018
Bairro Iririú - Joinvill. - se

. RESTAURANTEPAPA70AP�����K
VENDAS DE PNEUS NOVOS,

RECAUCHUTADOS, CÂMARA DE AR,
BALANCEAMENTO, ALINHAMENTO,
AROS, BORRACHARIA E MECÂNICA .

EM GERAL ,

R.lririú, 1476- FoneJFax: (047) 437-1687

Carn"e assada em Geral. Servimos
Marmita e Salada em Geral pi Viagem
Rua Papa João XXIII, 70 - Bairro Irlriú

Fone (047) 427-2311 - Jolnvllle - se

"O POVO
,QUER SABER:

Na-atual

administração foi
criado o slogan:
IIUM JARDIM EM
CADA BAIRRO" .

Onde está o jardim
'do "Bairro Iririú?

REFLEXÃO:
Está na hora do
bairro Iririú

eleger Ó seu

representante na

CÂMARA DE
VEREADORES DE

JOINVllLE.
Pense e reflita
nesta idéia.

AR.GAMASSA 81NVAMAX
DO BRASIL!TDA.

>
Argamassa Branca e Cinza

Rejunte em várias cores.
,

e cola pI azulejo
R. 8altazar8uschle, 800

8.8oa Vista-PA8X(047)43-2037
Fone: (047) 437-1456 - Joinville - se
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A Professora Ijoice não perde tempo e dá incentivos aos jovens para a leitura. A

Biblioteca está informatizada, a exemplo da secretaria administrativa da escola. Os
-alunos são os responsáveis pela montagem do jornal mural denominado "JORNAL
SUPER VALEN1E", que é muito lido e de bom gosto. Dentro do programa PAIEE-

.

patrocinado pelo' Sesi, um projeto esportivo que envolve milhares de alunos do

município, a Escola Padre Valente não ficou de fora e participa ativamente das mais
diversas modalidades esportivas, sempre com objetivos de integrar o jovem na

comunidade, preparando-o para um futuro melhor.
Desde o dia 15 de janeiro deste ano, que
.0 bairro conta com uma.ambulância que
dá atendimento somente aos moradores
do Iririú. O trabalho foi. outra tarefa árdua
da Associação de Moradores do: Bairro

Iririú, tendo a frente o presidente José
A diretoria da AMABI nas próximas edições, vai destinar um espaço para as Berkenbrook. Ela é coordenada pela
reclamações 'populares do bairro. Sempre será ouvida uma pessoa para dizer o que equipe de paramédicos do Corpo de
pensa, sobre os mais variados assuntos de interesse comunitário. Bombeiros e, nos próximos seis meses a

Nesta edição, a bronca fica por conta do empresário Arnaldo José da Silva, proprietário associação vai bancar o pagamento . de

do Posto Padre Reus, localizado na Rua Iririú. A exemplo .de grande parte dos salários de ummotorista profissional, para
moradores, a sua irritação volta-se às obras morosas do Binário do Iririú. A nossa

.

que a comunidade não seja prejudicada
reportagem ouviu o seu Arnaldo que assim se manifestou: em momentos emergênciais.
"Não terminaram o binário dó Iririú, por falta de vontade. Asfaltaram muitas ruas pelá Os paramédicos estão aptos a darem

Cidade, mas, no bairro não fizeram quase nada. Basta andar pelas ruas laterais, que: atendi�ento pré-hospitalar, os chamados

sentimo-rios escandalizados por termos que caminhar por ruas tão esburacadas. primeiros socorros, imediatos,

Começaram as obras do Binário do Iririú e pararam na divisa do nosso bairro com o principalmente em. acidentes de trânsito.

Saguaçú. Acreditamos que deveriam deixar de realizar a pavimentação em algumas .

Desde a entrega 'da .ambulância em 15 de

,

ruas de outros bairros e fazer este binário .que é uma reivindicação muito antiga. Com janeiro e até o dia 10 de. abril, já (oram

f rezisiradas exatamente 300 ocorrências
o as altamento da Rua Iririú, serviu também para o aumento de acidentes, por que o OA

trânsito fica mais intenso, desenvolvendo os carros mais velocidade. Isso é ruim".
das mais variadas; No mes de fevereiro

O senhor Arnaldo calculou o seguinte: A administração do Prefeito Wittich Freitag
foram 100 ocorrências, em marçoforam

ao ser concluída em 31 de dezembro de 1.996, teve 1.460 dias. Se ele fizesse em
97.
Com o asfaltamento da Rua Iririú

cada um desses dias, 1 metro e 24 centímetros de pavimentação na obra do Binário
aumentaram consideravelmente o número

do Iririú ela estaria concluida, sem proplema algum. Afirma que a comunidade prepara- , de acidentes com motocicletas, sendo que
se para realizar uma passeata de protesto contra a morosidade do Binário do Iririú,

na. Rua Papa JoãoXXIII, são inúmeras
As faixas estão prontas. as colisões, havendo necessidade da

presença da ambulância. Outras causas

que estão provocando ummaior número
. . \

'de acidentes está .relaclonada com a

embriaguês ao volante, alta velocidade e
"

má conservação das ruas. Nos acidentes
envolvendo motoqueiros" muito trauma

. craniano, em razão do pouco, uso do

capacete por parte dos que pilotam suas
motocicletas.

'

o POVO RECLAMA

ANTONIO CONTABILIDADE
CRC:t8CG30

Escrita R8C81
Contabilidade Geral .

Folha de Pagamento
Imposto de renda

Abertura de emp......
Contratos e distritos

,

Rua Iririú, 2060 - sala B-4 - 1!!an.r
Prédio Banco B8sc

,

Telefone: (047) 437-11,96

CO$..719{.9lS

:lo/OW
8UHftri1es1ft((IrtiItas$(JÚ lHfIIiIa(eHKPtf1ÍS

OrftlJHCH/(1 SCJH ((1JHpruJHíss(1

Jelll11ríríIÍ. /922· sala. 2 . !(1íHVílle . se

Restaurante da Liga de Sodt'dadt's

Especializada em coqueteis e festas em ger
Buffet em kg todos os dias
Aceitamos encomendas
de marmitas pi entrega

.

RuaJaguanina, 100 - Centro
Fone: (047)' 422-3308

Joinville - se

PI11�(�I.Sl' I)I(),TI�IS
,

COMPRA. • VINDE • ALUGA E
ADMINISTRA OS SEUS IMÓVlIS

RIJA IRIRlíJ, 1922
FONE: (0..:J7) ..:J:J7-) UH
.•'OINVILLE - se

�AMBULÂNCIA
I'

,JAATENDEU
,

,

I\VlAIS DE 300 -

OCORRÊN,CIAS

COLÉGIO, SANTO ANTÔNIO
,

A ESCOLA QUE CUIDA DO
FUTURO DO SEU FILHO

Jardim.
Pté-priniár;o

1� � ZIl graulI .. diurnos .'

Rua'Fapa João XXIlL. 1100
Telefone (047) 467,1069
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ATENÇAoAOMEIO
AMBIENTE
o vereador Dentinho

apresentou emenda ao Códigocusto final das passagens". e

do Meio Ambiente pela qualQuestionado sobre a �abilidade
do transporte ferroviário como

será _dada exclusivídade para

uma alternativa' eficiente para o obras de desassoreamento às

barateamento da atividade,. empresas titulares do subsolo.

Murilo contra-argumenta- que a Se esta abrirmão da

política de transportes no país, exclusividade será permitida a

investiu demais na malha permuta. "É uma alternativa à

rodoviária para voltar atrás agora. agilização.de execução de obras

Além, disso, admite que não tem por empresas tecnicamente
conhecimento se os países que capacitadas, com custo zero ou

adotaram o transporte ferroviário.
.

parcial para omunicípio",
têm uma estrutura superavitária esclarece Dentinho.

.

ou deficitária. Chama, tarribém, a - O projeto de lei que instituiu o
atenção para as dimensões Código Disciplinar para o

continentais do Brasil: "Fica'. Transporte Coletivo de Joinville
impraticável atravessar o recebeu o voto contrário do
território brasileiro de trem'. .

vereador petista. O projeto
Outro 'aspecto levantado pelo mãntém o oligopólio hoje
empresário diz respeito à

existente (Gidio e Transtusa) e
capacidade de geração de

entrou em. votação sem que os
emprego do complexo que vereadores soubessem
envolve o transporte rodoviário:

.

"Exportamos carrocerias para o antecipadamente de sua ,

mercado inte�acionál. Esta é urra inclusão na pauta do dia. '.

indústria que gera um volume
- AÇEI que investiga

considerável de postos' de' irregularidades envolvendo o.

trabalho diretos e indiretos e gera, engenheiro Alcedir Boaretto,
também, rrruitas pequenas e micro trabalha como que numa

empresas que' produzem "operação tartaruga". O
'componentes". vereador petista articula-se para
AÇÃO COMÚNITÁRIA obter informações que os outros

. A discussão das mazelas do membros da CEI não querem
transporte rodoviário e urbano investigar. "As irregularidades
poderia ocupar a edição inteira parecem não parar no'
deste jornal. Não é este.o caso. asfaltamento", comenta
Quem deve ocupar o seu espaço .' Dentinho.
é o consumidor. O PROCOM da EXEMPLO PETISTA
Grande Florianópolis, por _ O deputado Carlito Merss
exemplo, não tem registro de' juntamente com os também petistas
reclamações dos usuários de Ideli Salvatti e VolneiMorástoní-
transporte. Parece que o usuãrio não aceitou á verba de-Râ 12 mlil,
precisa, portanto, assumir a sua. referentes à convocação
condição de consumidor. E o extraordinária feita pelo governador·
PROCOM é apenas' um dos Paulo Afonso em janeiro. Apedido
caminhos para .

reclamar e dos deputados, o dinheiroserã
provocar rrrudanças. repassado a entidades catarinense

REDE CATARINENSE DE JORNAIS
AS MAZELAS DO TRANSPORTE URBANO E RODOVIÁRIO

DE FLORIANÓPOliS
NOTA ALTA
A instalação da fábrica da Ant

arctica em Santa Catarina e outros
.

tantos anúncios de instalações de
.

novos parceiros externos fora do

eixo Rio-São Paulo é uma boa

.

nova. O período de inchamento

'. daqueles mega centros, com' a

explosão de problemas urbanos

incontroláveis, gerou custos

insustentáveis para as empresas
naquelas cidades. O interior está
em alta. Até que enfim.
'NOTA BAIXA
O Governo pisou na bomba ..

Nest,e negócio de monopólio ou
liberdade de mercado é oito ou

oitenta. Ou se libera o posto de

combustível para co�rar .

de

qualquer distribuidora,' a

distribuidora para comprar de

qualquer refinaria ou mesmo

importar, ou vamos ver este festi-
, val de cartéis fazendo o que quiser
nos preços dos combustíveis.' A

experiência ensina que liberdade.
faz bem ao .rrercado, O automóvel

que o: diga. I'
roxro rosrrtvo
A lição do presídio de Goiás
mostrou a gravidade dó problema
penitenciário. Misturam-se

apenados, .condenados pelos
mais diversos crimes e pertas, num
coquetel que não ressocializa '

ninguem lá ninguém é mocinho,
todo rramdo serve aos

corrandantés e se paga por tudo.
Pode ser que agora aquele juiz
sequestrado; depois do susto,
'comece a fazer alguma coisa pára
que possamos fazer a prisão
cumprir a sua. verdadeira
finalidade.
PON'ID NEGATIVO
Está na hora de mexer. no

. regirrento do Congresso,
Não é possível parar a atualízação
da legísfação, as reformas.e outras

medidas urgentes porque é
feriadão ou recesso. O Congresso
não pode parar. Quando o titular

se afastar, descansar, vir tratar de
problemas de sua base, então que
assumam os suplentes uns que o

trabalho prossiga. Todos

queremos democracia e

parlamento mas tambem

precisamos de traís rapidez nas

decisões até para poder continuar
acreditando que este regime dá
certo.

O PROBLEMA
Se o dia-a-dia, do transporte
rodoviário e urbano tem seus

problemas e dificuldades,
problema maior ainda é a

.

irrpossibilidade de quantificar e

qualificar essas dificuldades com

precisão em função dá total
ausência de postos de

atendirrento ao usuário em todo

o Estado.
A administração central do D.E
TER, órgão do governo do Estado

responsável pela fiscalização dos

serviços do transporte rodoviário,
revela que o número "de

reclamações é grande, mas não

temos controles estáticos.

Podemos afirrrar que problerras .

.

de' funcionarrento dos veículos,
atrasos nos horários, 'preços de

·passagem e desrespeito a paradas
e à capacidade dos veículos são

.

os principais questionamentos
levantados pelos usuãrios",
informa Edernilson EroRdino Su-

'

.

pervisor de Fiscalização do órgão.
Não bastasse isso, o DETER,
dispõe 'de apenas 30 fiscais para
atuar' em todo o território
catarinense ..

.
Em relação à questão custo do

transporte para o usuário final, o
presidente do Sindicato das

Empresas· de Transporte
Rodoviário de Santa Catarina,
Murilo de Souza Pereira, tem UIIll

opinião bastante contundente:
"Eu não acho que o transporte
rodoviãrio seja cato, o nível
salarial da população brasileira é
que é baixo".
Murilo argumenta, ainda, que sem

tarifa é impossivel ampliar o
número de terminais, informatizar
os serviços,'renovàr as frotas é

. proceder a treinamento de

pessoál.. "Ou seja, é impossivel
falar em qualidade de atendimento
ao usuãrio. Eu considero que
Santa Catarina tem um transporte
rodoviário de qualidade" avalia.
A SOLUÇÃO
Em Florianópolis, o Núcleo de

Transporte, órgão da prefeitura,
encontrou a 'solução para
estimular a qualidade do

transporte urbano: "Nós
encaramos o usuário como um

. cliente. Para atenderrms bem ao

nosso cliente instalamos, no ter

minal Cidade de Florianópolis; ao'
lado da Fiscalização, um posto de
atendirrento ao usuário. Em 94,
por exemplo, registramos 231

reclamações, 11
. sugestões e

aplicamos 1.880 rníltas", informa
. Lúcia Pinheiro, Coordenadora do

Núcleo.
Embora não ache que o custo fi
nal do transporte rodoviário seja
caro, o empresário Murilo Pereira
tem a receita para reduzir o
desembolso do usuário. "O RS,
por entender o transporte como

urra ativ1dade' essencial, isentou
as empresas de ICMs,. o que
resultou numa redução. de 9% no

.

Vá direto ao Odlvan - sem dúvida o melhor preço

4a feira gorda -:-' cheques para 30 dias
.

.

Sexta e sábado Odlvan especial
.dJ' ocJiVin«(

" RUA 9 DE.MARÇO, 774 e RU4í'S6\Nl{��TARINA, 969 - Tel.: 433-0569- � jOI�I�LE(SC:"" _I' :,\ �

,

'" 'BARRA VELHA-- Tel::':,(047j)_IS6\-Ol44'.:. PI RRAS' ... TeL: 45:..()162 ,:," \

'

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Joinville, 18 de abri1 de-i9% IIJornal Hora H

ESTADO' DE SANTA "CATARINA
.

-

.

. ,

',.,.

PREFEITURA MUNICIPAL· DE SAO FRANCISC,O DO SUL
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DfI'lOl�Slf;ATl\'O 1Jü$ REClJI;EOS H[EB1WS í< _l'UAlf"'iff;' mULO :

i'1ES liÉ m'ERElRO iiE 1\'96 ,:,/>IUO
.

TC-(;.:.

.'" ,feErTA ORCÀI'1EIHARIA ...
M-t:* ===1:.= ==-===== ***

: RECEITAS CORRENfES
RfCEITA mWTARIA'
Ir.F·OSTOS .

Inf'üSTO SOf:.f o F'ATRInOOIO E li RENDA
- IMPOSTO S/PROF'R, F'REDIi4. E fERR. [lRB";'",
Ir.r.smANSM. "ÍH1ER VIVOS',f.FI�S mOVEIS

IMPOSTO SI A PRODUCAO E A CIRCUl.ACAO
IM? S/SERVICas DE f,;�'LlER NAllJRrZA - Isséw

.( IMP.S/'JENDA VMEJO CO"S.L10,Gi1SDSC)3-I\"iC
TAX,,s

:' TíiXA P/ EXERCICIO Df PODER ["�I FOI. leIA

TAXA DE UCm€A F'/LOC, DE Fur�IOr�f;iiENTO
TAXA DE UCOCA PlEiECUCAO DE OBR"S
TAXA toE LlCENCA pr"'A .COrtfRCIO r<l1WI.ANTE

TAXAS F'ELA PRESfACÀO DE SERV!CiJS
TAXA DE COLETA r.f LIXO
l'AXl\ DE IW1INIlCI'IJJ PUBLICA - T , I . f'.

TAXA DE CEnI1ERIO
-: �ECEITA . PATRInOlJIAL .

,

, RECEITAS rMOBILlAIUAS
RECElm, rtltJBIUAR IAS

"feEJTAS,[-E CiiSAS fOf'ULAI;:ES'
�'ECEI [AS i)f ALI.IiJlJtIS

.

":FrEITAS DF FOf,OS E Li1UrfN!fJ5

p-EsuLmc·J DO F,l!�CO CEMF;Al .DO Bi:ASIl

,":tflIDlnENTOS Df Af'ucncOrs FlNr�>iCElF:AS
TRA,�Sf-tRfl\jctrls .CORRnJfES

'

Tf:f"SF[f,UoiCIAS !J;l EF:W',H:!",n, I{iH 1 s
.

TR;:'�FEREr�2IHS Df! UNIAlJ ..
COTA-f'hFTF [,O LP.M.

mAíJSFER,'üü U�.R,F.
CDTA-P�-RTf [(1 LP,T.R,

COTA-PAATE DO' LP. t
_

cmA-f'AF'lE ro FUiODO E.SPEClAL .

OUTRAS TRANSFEREfIICIAS DA UMIAO

TRANSF. Mm.EDUe. -FUIJf.D ..5. ES1IJD. -riFC II

TRAI�SFER8JCIA !}J ESTADO
COTA PARTE 00 J.r.M,S.

!.'nÓ4.54S,7J
j ,042.74-7,48

..

:

°17.519/22
G09 .384,90
792 .645, '34

2.130.75';,22
·1.292.191 .. 81

1.1U,8iJLO,�

Q17.01)§,50
88i3.597,30
28411,20

.

�96,8721S.!i .:
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.
RÁDIO COMUNITÁRIA - CASODEPOLÍCIA?

NivaldoMamano
Em supremo e desesperado esforço para manter o Brasil na rabeira.do

mundo; oMinistério das Comunicações vem fechando, diariamente, dezenas
de emissoras deradiodifusão comunitária, O Brasil é um dos últimos países
do mundo onde esse tipo de serviço deutilidade publica sem fins lucrativos
ainda é caso de polícia, ao contrário do que ocorre em quase toda parte do

primeiro ao Quarto Mundo', Neles, a radiodifusão comunitária é onipresente:
prestando serviço de inestimável vaIor napromoção da cidadania,
Umaemissora comunitária tem como característicaprincipaI o fato de operar ,

em via de duas mãos: ela não apenas faIa, como ouve, principalmente,
assegurando, assim, à comúnídade o direito de fazer ouvir, em seus reclamos.
e em suas manifestações culturais e artísticas de natureza locaI ...
Ao assumir, o governomc, falando pela boca tonitruante do ministro Sérgio
Mota, alardeeu sua disposição de redimir.o País dessa vergonha, retirando-o
da Posição em que se encontra no rankíngmundial- abaixo do Haiti, Mas,

. ante o que está presenciando de violências e arbitrariedades contra às emissoras
,

comunitárias, tudo ficou no discurso .

·
Encontram-se em operaçãono Brasil cerca de 2.500 rádios comunitárias, em
geraI serviildo a comunidades interioranas.
Observe-se que o governo não autoriza novas conçessões para radíodifusão
há seis anos - e o résultado é que pelomenosmetade dosmunicípios brasileiros
não dispõe de emíssora alguma, comunitária ounão:
As rádios comunitárias têm sido abertas por entidades civis sem fins lucrativos,

· como associações de bairro, sindicatos, cooperativas, 'universidades etc, e
vêmobtendo grande sucesso de audiência, pela simpatia daprogramação.

· Uma das razões desse' entusiasmo está em que a .emíssora comunitária
humaniza a comunicação. Assim, por exemplo, por ocasião de uma enchente,
o locutor'não anuncia apenas que "quarenta pessoas ficaram desabrigadas",
mas dá também o nome de cada um dos desabrigados acompanhado de seu

endereço, de modo a que os vizinhos não atingidos possam socorrê-los.
Existe o Caso de uma emissora do interior de São Paulo que foipara o Guiness,
por ter levado seus ouvintes a plantar o maior numero de árvores em tempo
recorde. É pois, contra esse ideal da comunicação, que o governo deum
presidente intelectuai vemmilitando, hipocritamerite, depois de ter prometido
virar essa paginanegra de nossa história.

.

.

-Díretor-executívo da: Associação Nacional das Rádios Comunitárias .'

�IMUT-E_
TOPOGRAFIA E

,PLANEJAMENTO SIC LTOJ\.

Rua Eixo S,415
Gl (Lat. da Rua Rui Barbosa, 2500)
Fone: (047) 435-4777
Fax: (047) 435-5367

PRODUTOS DESCARTÁYEIS LTDA.
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56

FONE: (047) 465-0187 - JOINVILLE - SCAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RUTH CA'RDOSO,FAZ
PALESTRA DE ABERTURA
'Ji Crise dos paradigmas e a Educação - Uma abordagem crítica /I é o

tema da palestra de abertura do 3D Congresso Sul-Brasileiro e o r do
Cone Sul que acontecem de sete a dez de maio, no Parque de Exposições
da Expoville, em Joinville/SC. Paralelamente ao congresso, está
acontecendo a 3D Feira de Produtos e Serviços Educacionais. A

confirmação definitiva do nome de Ruth Cardoso seráfeita somente 15
dias antes do evento, mas as presenças deMoacir Gadotti, Içami Tiba,
Ivo Gramcoff, Paulo Gaudêncio, JoseMonteoliva,Nilton JoséMachado,
Léo Fagundes, LuisArturo RAssmussem (Chile) eAnaMaria Cambores
Donini (Argentina), Luiz Lopes Alves (Uruguai) eMaria Ester Gimenes
(Paraguai)já estão garantidas.

•

O Congresso deste ano terá somente 1500 vagas. A redução, com relação
.

às vagas oferecidas no ano anterior (2300) se' deve à necessidade de

.equipamentospara tradução simuitãnea das palestras do Espanholpara
o Português. Haverâumaplenária única que tem início nanoite da terça
feira, dia sete de maio e termina na manhã de sexta-feira, dia dez de
maio. Antes das palestras, os congressistas participartlo de um forum
aberto sobre as tecnologias contemporâneas e a escola, comparticipação
opcional. ,

LIBERAÇÃO DEPONTO
O Secretário de Estado da Educação João de Matos já ga'rantiu a liberação
do ponto de todos os profissionais da rede estadual de ensino que queiram
participar do evento. Ao mesmo tempo a Secretaria anunciou a,aquisiçãI!
de 330 inscrições para funcionários a serem selecionados internamente,
com o objetivo de se tomarem os multiplicadores dentro da rede estadual
de ensino, que implantou seu programa de qualidade total em meados do
ano passado. '..

"

.

Também a Secretária da Educação de Joinville, Iraci Schmidling liberou o

ponto dos professores da rede municipal que queiram participar do
Congresso. Basta comprovar a inscrição de freqüência no evento. Estas
liberações são importantesporpossibilitarem aosprofessores da redepública
participação maciça já que é na rede pública que são encontrados as
maiores defasagens no que se refere a treinamento e aperfeiçoamento de

professores.
INSCRiÇÕES'
As inscrições já estão abertas ao custo de R$ 30,00 até o dia 23 de abril,
após essa data ela passará a custar R$ 45,00. A Comissão Central
Organizadora e a secretaria do

Congresso deste ano estão sediadas no SENAC de Joinville. Outras.

informações poderão ser obtidas pelo telefone (047) 433 - 9422..

PORrAS E
JANElAS EM:
JATOBÁ

ANGEUM rrAÚBAr
CAN:LA..IMBUAr
MOGNO, ,ETC.

Fabricamos sob
encomenda

todos'os estilos
CONSULTE

NOSSOS PREÇOS'

COHAB DE OLHO NOS
TRAMBIQUEIROS
o coordenador da COBAB em Joinville, ex-deputado João

Gaspar Rosa, demonstrando toda sua indignação, em

relação aos mutuários que estão vendendo os imóveis que

estão sendo entregues. O custo chega a R� 8 mil nas

transações. "Se me derem este poder, vou expulsar dos

imóveis os que estão comercializando estes imóveis. Éum

projeto de alcance social e não pode servir. para que os que

são sorteados comercializem estes apartamentos de forma

vergonhosa. É uma pena que isto esteja acontecendo em

Joinville ".

A assessoria jurídica da COBAR. está sendo acionada e será

realizada uma blitz; para,apurar os nomes das pessoas que

estão residindo. Quem comprar vai perder o imóvel, garante

o presidente da COHAB, Luiz Cunha em recente entrevista

ao jornalista Antônio Neves, na Rádio Cultura: O governo

do estado está irritado com a situação e, pretende de todas

as formas moralizar, garantindo que as transações serão

canceladas juridicamente, já que existe cláusula contratual

que permite a COBAB a retomar o imóvel, caso o

beneficiado não esteja morando. Pedem os diretores da

COHAB a colaboração da sociedade para denunciar estes

casos, no sentido do projeto beneficiar os que realmente

precisam de uma casa para morar.

COMERCIÁRIOSNAVESUL
COMÉR.CIO

;

EXTERIOR tTDA.
*Desembaraço aduaneiro
*Paleiização
*Entidade estivadora
*Agenciamento marüimo
R.: Antônio A. de Souza, 28 -

TeJ.: (047) 444-1912
Fax: (047)444-1648

, São Francisco do Sul - se

o sindicato é você.
A força do sindicato

dependé da sua participação.
Assistência médica

Odontológica - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

Participe ativamente
Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333

,

CONSÓRCIO GLOBO CORSA WIND, 60 X R$199,OO
:, F'o��:,(047) 4'22-63i3t,.
'\

, 'Joinville:� se
�' ,-"
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Trabalhos Legislàtivos
: �,' SUPLETIVO NAS '"

l"",
, "ES'COLAS MUNICIPAIS

'

"A idéia de aproveitar o espaço físico das escolasmunicipais para, instalar
os cursos supletivos de segundo grau no período noturno é pertinente",
afumou a secret;áriamunicipal da educação, Iracy Schmidlín, ao responder
a indicação 2065\95, de autoria do vereadorHercílio Rorhbacher,
Segundo Iracy Schmidlin, o curso supletivo é uma forma dinâmica de

preparar o homem para o trabalho"e todo o esforço neste sentido deve ser
conduzido com perseverança. No .caso de aproveitamento' das escolas

municipais, só há umaprovidência a tomar quanto ao aspecto físico: a

construção de uma sala para administração do curso", comentou a secretária
da educação.

" ,

"Quanto ao pessoal, faz-se necessária a presença de serventes para gàrantir
amais completa higienização do local logo ao' término das atividades para
ocupação no dia seguinte, às 7 horas da manhã, pelas turmas de crianças
de 7 anos. Com isso, salientamos que, sendo o supletivo formado por
turmas de adÚlto, há que preservar o aspecto de segurança na saúde das

crianças", continuou a secretária da educação.
Ao concluir, Iracy Schmidlin garantiu que obedecidos esses,

critérios/somos favoráveis à celebração do convênio, resguardando
direitos e deveres de ambasas partes".
As colocações da secretária da educação foram feitas em, função, da
indicação encaminhada pelo vereador Hercílio Rorhbacher (PFL). Ele
lembrou que a maioria das escolas municipais as salas de aula não são

utilizadas à noite é solicitou um convênio entre as secretarias da educação
"

do Estado e Município, visando a implantação de cursos supletivos em

escolas do Município. "Isto possibilitará uma rápida solução para a falta
'/ '

de vagas, pois o curso. supletivo' forma duas turmas a cada três anos,

enquanto que o ensino regular forma somente uma turma".

- CÓDIGO DO MEIO-AMBIENTE

,COMISSÃO CONCLUIRÁ
SUBSTITUTIVO EM 10, DIAS
O relator do projeto do Meio-Ambiente, VereadorGuilherme Voss (PPB)
garante que dentro de 10 dias concluirá o substitutivo e que discutirá o ,

seu texto finalcom os representantes da comunidade. Na última terça-feira
aconteceu a quarta' reunião das comissões, técnicas com representantes
da comunidade quando ficou definido que dentro de 10 dias o substituto
será analisado com os representantes das'entidades.
O projeto do Código Municipal do Meio-Ambiente poderá ser votado no
final' deste mês. O substitutivo já está praticamente definido, pois as

sugestões das entidades convidadas já foram analisadas pelas comissões.

AGROTÓXICO
Na última reunião conjunta entre as comissões e os representantes das

entidades, acontecida na última terça-feira, foi' analisada a sugestão de

proibir a Utilização de aviões na aplicação de agrotóxico nomunicípio'de
Joinville. Umacomissão formadapor representantes da Pronatura, Fundema,
Bpagri eFundàção 25 de Julho irá analisar amatéria e elaborar um parecer
sobre os efeitos que "poderá causar no meio-ambiente o uso de avião na

aplicação de agrotõxico", explicouGuilherme Vosso

"" ,·LEGISI..ANDO
RUA SANTA CATARiNA

Em resposta a uma indicaÇão do VereadorLuizCarlos de Freitas (PMDB), que solicitouuma reestruturação
da Rua Santa Catarina, a secretaria de obras informou que o projeto bãsico está pronto,.restando apenas
a liberação dos recursos financeiros para Sua execução. "De qualquer modo, Já consta da programação
geral de obras viárias deste ano", revela o secretário Henrique ChisteNeto.'

"

LIMPEZA DO RIO ITAUM-MIRIM
, A secretaria de obras informou, através de oficio, que a limpeza do Rio Itaum-mirim, ao longo
da Rua Santa Isabel, deverá ser executada com amaior brevidade possível. Esta solicitação foi feita pelo
VereadorAdemirMachado, Líder do PMDB, em indicação apresentada recentemente.

ENSAIBRAMENTO '
'

Em resposta'a in<fuàções do VereadorGetúlio Ferreira (PPB), a secretaria de obras informa o ensaIbr.imento
das ruas do Jardim Ipanema, Bairro Floresta, está sendo incluída na programação da Administração
Regional Centro-Sul. A mesma situação é com relação ao ensáibramento da Rua Ouro Preto, Bairro
Fátilna

DESASSOREAMENTO
A. secretaria,de obras informou, através de ofício, que a' limpeza de desassoreamento do Rio Cachoeira,
no trecho entre as ruas Blumenau e Luiz Carlos Garcia, será executada "nos trechos em que for possível
o acesso com escavadeira hidráulica". A solicitação foi feita pelo VereadorDieter Neermann (PFL). Já a

drenagempluvial daRua Jaraguá, no trecho entre a Rua XV deNovembro é o rioMorro Alto, também
reivindicação do VereadorDieter Neermann, "estã na programação da secretaria ainda este ano".

,

"RUA MINAS GERAIS
'

,

A implantação de galerias na Rua Minas Gerais estava esperando a liberação de recursos para ser

iniciada. Como eles foram liberados recentemente, esta obra foi iniciada em março e terá'130 metros,
informou a secretaria de obras ao Vereador JorgeMonenari, que solicitou a galeria na RUaMinas Gerais.

SEGURANÇA NOS- BANCOS
Todas as agências e postos bancários de Joinville serão obrigados a instalarem circuito interno de
televisão e porta eletrônica de segurança individual. A proposta é do Vereador Wilson "Dentínho'".
Vieira, líder do PT, que apresentou projeto-de-lei, neste sentido. A porta eletrônica, conforme prevê o

projeto, seria equipada com detector demetais, travamento e retomo automático. Já o circuito de TV terá
que armazenar as imagens captadas e posicionar as câmaras em direção às portas eletrônicas, D� acordo
com oprojeto-de-lei, que deverá ser sancionado ounão pelo PoderExecutivo, os bancos terão um prazo ,.

de 150 dias - a contar da publicação da lei - para implantarem o sistema de segurança (porta eletrônica é

circuito interno deTV).
'

PAGAMENTO DOS APO'SENTADOS
Luiz Carlos de Freitas, vice-líder do PMDB, quermudança no càlendário de pagamentos dos aposentados
e pensionistas da previdência social. Todos os pagamentos dos benefícios não ultrapassariam o quinto
dia útil do mês, propõe o, vereador ao ministro da previdência social. A sistemática atual vai do primeiro
até o décimo dia útil eé considerado por ele como "muito elástico" ao ponto de os aposentados
receberem seus "minguados salários "até os dias 16 e 17 do mês .seguinte.. "Nos feriados, o pagamento
deles é transferido de forma automática e inapelável", acrescenta Luiz Carlos de Freitas.

RUA RIO GRANDE DO SUL
LuizCarlos de Freitas, vice-líder daBancada do PMDB, esta solicitando a colocação detaxões e renovação
das placas de sinalização de todos os cruzamentos da Rua Rio Grande do Sul. "Esta rua apresenta um.

importante número de cruzamentos e nenhum deles possui Uma sinalização adequada", justificou o

vereador, que solicitou também a reconstrução de calçadas e ajardinamento da mesma rua.

.

. CORREÇAo',
'

Na ultima edição do Jornal doMunicípio, publicamos umamatéria.sobre o vereadorWilson "Dentinho"
Vieira, líder do PT. O bairro onde as obras são solicitadas éNova Brasília e não Vila Nova, conforme foi ,

publicado. Por um erro de digitação, foi publicado "junção", quando o correto é "ajuzante" da BR-IOI.

Serviços de Fresagem Industrial

Se você precisa de serviços de usinagem em geraleste é o endereço
certo. Profissionais especializados. Qualidade em primeiro lugar

Fone: 432-0043 - Fax: 432�0086
Rua Helmuth Fallgattcr - 2.001 - Boa Vista - .loiuville

GARAGEM SALGADOS 8 DOCES
_. Festas de casamentos, aniversários
_ Coquetéis
� Doces-sob encomendas
':' Tortas salg4das, empadões
_ Muitas receitas exclusivas
COQUETÉIS DE ,PADRÃO INTERNACIONAL
A sua festa pode ser melhor, com d� e salgados

GARAGEM'
Rua: AlfredoWagner, 62 - Esquína com aRuaBarraVeJba

, , '"
"

.,

, Tel 426-3217 - Floresta <
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